Le 1400e sera clôturé en mars

L a cérémonie de clôture des festivités du 1400° de la mort d'Ursanne, prévue initialement ce 20 décembre, est reportée à l'an prochain. En raison notamment de l'interdiction fédérale de chanter lors de toutes les célébrations et de la jauge maximum de 50 participants à respecter, décision a été prise de l'organiser le 21 mars 2021.

Le diacre Philippe Charmillot explique que si on a fixé une date sans savoir de quoi l'avenir sanitaire sera fait, c'est parce que l'événement impacte l'agenda d'une quarantaine de personnes, qui doit pour tous concorder. L'évêque de Bâle, Mgr Félix Gmür, qui doit présider l'office de clôture du 1400e est aussi très sollicité, il n'est pas possible de le prévenir de la date à la dernière minute. Le 20 décembre en revanche, la traditionnelle fête patronale de saint Ursanne sera maintenue à la collégiale, dans le respect des règles sanitaires en vigueur et selon une organisation en cours d'élaboration.

Plus de 8000 visiteurs

Cette année du 1400e, bien que chamboulée par la pandémie, a toutefois été un succès niveau fréquentation. Au total 4900 personnes ont pris part aux événements mis sur pied. Le Circuit secret qui lui est dédié, lancé en juin, a pour sa part vu passer plus de 3400 personnes, et cela juste en prenant en compte le public qui a suivi la visite payante. Car ce sont au total des dizaines de milliers de personnes qui ont afflué cet été à Saint-Ursanne. qui n'a pas désempli, note Philippe Charmillot. Plutôt que d'aller à l'étranger, les gens sont venus découvrir Saint-Ursanne. Nombre d'entre eux auront sans doute aussi jeté un œil aux trésors et sarcophage exposés à la collégiale. AD